
Thomas von Heesen
Beitrag von „winzie“ vom 18. August 2008, 12:10

Zitat von icetiger1968 

Finde es gut, dass man mal junge Spieler bringt und ins kalte Wasser wirft, genau das,
was immer gefordert wird. Das hat nämlich Meyer in 3 Jahren nicht geschafft, mal nen
jungen Spieler einzubinden.

hat er doch, nur um diese danach einfach wieder auf die bank/tribüne zu setzen  , z.b.
pagenburg, adler.

winzie
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